

《单词百科:hurricane是什么意思?hurricane怎么发音?hurricane的解释和用法》

英语单词hurricane是什么意思?hurricane怎么读?hurricane怎么发音?简答网为您整理了hurricane的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



hurricane怎么读

hurricane的读音:[h r k n]

hurricane的意思

1、n.飓风;

hurricane的近义词

1、blizzard n.暴风雪;大量;

2、cyclone n.气旋, 旋风;飓风, 暴风;旋风分离器;

- 3、gale n.大风，暴风；（突发的）一阵；微风；[植]香杨梅；
- 4、squall n.飑；号陶，高声喊叫；
- 5、storm n.暴风雨；浪潮；轰鸣；

hurricane的双语例句

- 1、Hurricane Andrew has passed over the southern tip of Florida.

飓风“安德鲁”已越过佛罗里达州南端。

- 2、Hurricane Andrew was last night heading into the Gulf of Mexico.

昨晚，飓风“安德鲁”进入了墨西哥湾。

- 3、The agency was heavily criticised for its tardy response to the hurricane.

该机构因对飓风反应迟缓，受到严厉批评。

- 4、In the aftermath of the hurricane, many people's homes were destroyed.

飓风的后果是许多人的房屋被毁。

- 5、The Hurricane Center warns people not to take the threat of tropical storms lightly.

飓风中心警告人们，不要对热带风暴的危险掉以轻心。

- 6、The radio alerted the citizens to prepare for the hurricane.

电台警告市民们作好预防暴风准备。

- 7、Many casualties occurred during the hurricane.

这场飓风中有许多人伤亡。

- 8、In 1346 a hurricane whipped up the sea to destroy the town.

1346年的飓风引起海啸并摧毁了城镇。

- 9、Many buildings were demolished by a hurricane.

许多房屋被飓风摧毁。

10、The footman went ahead against the hurricane.

那男仆顶着飓风继续前进。

11、Hurricane Betty is now approaching the coast of Florida.

飓风贝蒂正在逼近佛罗里达海岸。

12、The eye of the hurricane hit Florida just south of Miami.

飓风的风眼袭击了佛罗里达州迈阿密正南部。

13、The hurricane destroyed the whole village.

飓风把整个村子都毁掉了。

14、The hurricane was a long nightmare.

这次飓风令人担惊受怕了很久。

15、The hurricane blew with such force that trees were uprooted.

飓风强烈地刮着,树都被连根拔起了。

16、The hurricane inflicted severe damage on the island.

飓风给这个岛造成了严重的损失。

17、Hurricane Andrew may be slowly losing its punch, but its winds are still around 100 miles an hour.

飓风安德鲁的风力可能会逐渐减弱,但风速仍在每小时100英里左右。

18、I still remember a hurricane that hit us thirty years ago.

我还记得30年前袭击我们的一次台风。

以上是简答网为您整理的hurricane怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多

关于hurricane

的用法、hurricane的释义、

hurricane的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/hurricane>

